

Hauptversammlung Aareschützen Kiesen Oppligen

Änderung im Vorstand, alle Anträge genehmigt.

Im Restaurant Bahnhof in Kiesen begrüsste der Präsident am Freitagabend, 02.03.2018 den Verein zur Hauptversammlung. Nach dem Gedenken an die verstorbenen Mitglieder mit einer Gedenkminute wurde Traktandenliste zügig abgearbeitet. Der umfangreiche Jahresbericht des Präsidenten zeigte die vielen Aktivitäten im Jahr 17 auf. Gut besuchte Schiessanlässe und tolle Resultate liess die Anwesenden aufhorchen und schmunzeln. Leider hatten wir an den Bautagen an denen wir im Bistro Erneuerungsarbeiten vornahmen einen Einbruch zu verzeichnen.

Ein sichtlich stolzer Jungschützenleiter, Roger Gloor, verwies in seinem letzten Jahresbericht auf die tollen Leistungen der zehn Jungschützen. Sie haben gute Resultate erzielt. Am Feldschiessen haben alle die Kranzauszeichnung erreicht. Er dankte seinem Team, Schneider Fabian, Liechti Sergio, Lüdersen Björn und Lädrach Christoph für die grosse Arbeit.



Otto Haldimann erläuterte die Resultate der Veteranen und hiess den neuen Veteran, Heinz Pfander, im Team willkommen.

Der Kassenbericht und Revisorenbericht wurden genehmigt. Der prall gefüllte Terminkalender deutet auf einen Gewinn in diesem Jahr hin.

Wahlen: Andreas Baumgartner Präsident, Peter Gamper Vize, Manfred Waber Schiesssekretär, Björn Lüdersen Sekretär und Zwahlen Hans-Ulrich Schützenmeister wurden für zwei Jahre wiedergewählt.



Für den aus beruflichen Gründen zurückgetretenen Jungschützenleiter Gloor Roger wurde Lädrach Christoph gewählt.

Büschen Karin ist als Kassenrevisorin an Stelle von Daupp Walter gewählt worden. Das Tätigkeitsprogramm stellte Heinz Pfander vor. Es wurde ohne Änderung genehmigt. Wir besuchen in diesem Jahr das Thurgauer Kantonale und das Landesteilschiessen Oberaargau. Die diversen Wanderpreise laufen nach langer Zeit aus. Der Vorstand hat sich zu diesem Thema eine Neuregelung erarbeitet. An Stelle der Wanderpreise gibt es Kranzkarten zu gewinnen. Die Versammlung stimmte diese Änderung zu.

Das ganze Geschäft Vermietung des Bistro wurde in den letzten zwölf Jahren von



Urs Siegenthaler und Silvia Aebersold geführt. Sie haben diese grosse Arbeit zur Zufriedenheit aller ausgeführt. Beide stehen vor einer beruflichen Veränderung und stellen diese Arbeiten zur Verfügung. Der Präsident dankt den beiden für die langjährige Tätigkeit. Als Nachfolger amten nun Rubi Martin und Vögeli Mirjam.



Gloor Roger wurde für seine Zeit als Jungschützenleiter geehrt. Er hat in den letzten acht Jahren sehr gute Arbeit geleistet und die Jungschützen zu guten Resultaten geführt.

Pfander Heinz ist nun ab diesem Jahr Veteran. Lädrach Christoph, Tschirren Lorenz und Baumgartner Andreas wurden mit der Feldmeisterschaftsmedaille ausgezeichnet.

Zu guter Letzt dankte der Präsident Tschirren Hans und Gehrig Simon für die laufenden Unterhaltsarbeiten um das Schützenhaus.



Über 92'000 Mal wurde unsere Homepage besucht. Der grosse Dank geht an Verantwortlichen Gamper Peter für seine Arbeit. Verschiedene Informationen wurden danach noch abgegeben. Wir beginnen die Saison mit der Jungschützenausbildung am 16. März. Es wird dann am 24. März das Schützenhaus gereinigt, damit wir am 29. März mit dem ersten Training beginnen können. Die erste obligatorische Bundesübung findet am 31. März statt.

Der Präsident dankt allen für Ihr Engagement in unserem Verein. Er wünscht eine gute Saison und viel Freude am Schiesssport.